



15/05/2024

**Gemeinsamer Antrag:
Elektronische Schließanlage für die Grundschule Am Lindenberg**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bereits vor einiger Zeit sind die Schulleitung und die Elternvertretung der Grundschule auf dem Lindenberg auf uns zugekommen und haben um Unterstützung für eine elektronische Schließanlage an ihrer Schule gebeten. Seit mehreren Jahren gibt es die dringende Bitte der vorherigen und der aktuellen Schulleitung für eine solche Schließanlage. Mit Verweis auf die Haushaltslage wurde auch der letzte Antrag, den wir mit Gesprächen und Nachfragen unterstützt haben, abgelehnt. Dies ist für uns nicht hinnehmbar, zumal noch nicht mal eine Lösung für 2025 angeboten wird. Wir beantragen daher eine erneute Prüfung, wie aus Haushaltsausgaberesten oder dem laufenden Budget eine solche Schließanlage an der Lindenburgschule installiert werden kann. Wenn dies in 2024 tatsächlich nicht finanziert werden kann, so beantragen wir die Bereitstellung von Haushaltsmitteln im Jahr 2025. Laut Schulleitung geht es um eine Investition von 10-15.000€, die seit Jahren geschoben wird.

Auf Grund der Sicherheitskonzepte ist es für die Schulen derzeit leider Alltag, dass die Schultüren dauerhaft geschlossen sein müssen, damit Unbefugte nicht die Schule betreten können. Dies hat zur Folge, dass nun entweder die Sekretariats- oder Lehrkräfte oder Direktorin jedes Mal zur Schultüre gehen müssen, um zu sehen, wer in die Schule kommen möchte. Dies ist eine zusätzliche Belastung, zumal Sekretariat und Direktorat nicht in unmittelbarer Nähe der Eingangstüre liegen. Da auf absehbare Zeit keine Baumaßnahmen an der Schule erfolgen werden, ist diese Investition auch mittelfristig gerechtfertigt.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Haggemüller, Beauftragte für Schulen, Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Katharina Schrader, Beauftragte für Kinder und Familien, SPD-Fraktion